

# Neuer „Hofladen“



© Gemeinde Gaschurn

**Im kleinen Rahmen fand die Eröffnung des neuen „Hofladen“ in Partenen statt. Unter dem Motto „Heimische Spezialitäten vom Landhusbur“ hat Landwirt Thomas Tschofen gemeinsam mit seiner Familie eine ideale Plattform für die Vermarktung seiner Produkte geschaffen.**

[Eröffnung neuer Hofladen.](#)

0  
Empfehlen



**Sonja Müller**  
MEINE GEMEINDE REDAKTION

Im „Hofladen“ (direkt gegenüber der Kirche

0  
Twittern

in Partenen in der „Alten Post“) gibt es neben verschiedenen Specksorten, Bergkäse, Butter, Sura Kees auch dekorative Mitbringsel, Schnäpse oder Marmelade. Tatkräftige Unterstützung erhielt Thomas Tschofen durch Elke Metzler und die beiden Kinder Katharina und Lukas Tschofen.

0  
per E-Mail

Zur Eröffnung gratulierten u.a. Bürgermeister Martin Netzer, Markus Felbermayer, Albert und Marlies Schöpf, Josef und Ruth Tschofen sowie viele Freunde und Bekannte. Eine weitere Besonderheit ist die Zusammenstellung von individuellen Geschenkkörben für unzählige Anlässe.

Der „Hofladen“ ist am Dienstag und Freitag von 17 Uhr bis 19 Uhr geöffnet.